



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

16 avril 2021



Mercredi 21 avril : journée de deuil pour demander un plan pour Mayotte

Mayotte est une nouvelle fois touchée par un meurtre d'un jeune de 17 ans après celui de la semaine dernière qui avait coûté la vie au jeune Miki sur le parking de son lycée. Aujourd'hui, c'est ce jeune assassiné à Cavani alors qu'il se rendait chez lui. Demain ce sera à qui le tour ? Pour éviter d'autres drames, la FCPE Mayotte, soutenue par la FCPE nationale appelle l'ensemble des parents du territoire, les associations de la société civile, le monde économique et médiatique à un sursaut républicain et faire de ce mercredi 21 avril une journée de deuil.

Ce jour-là, les parents de Mayotte garderont leurs enfants à la maison. C'est une manière de protester contre le silence du gouvernement. Les parents exigent la venue du ministre de l'Intérieur pour leur proposer un plan qui protégerait leurs enfants autour des établissements scolaires, le territoire et ses habitants.

À propos de la FCPE

La FCPE est une association loi 1901 reconnue d'utilité publique, présente sur l'ensemble du territoire, y compris dans les établissements français à l'étranger. Première fédération de parents d'élèves, la FCPE participe à la vie scolaire pour défendre l'intérêt des enfants et représenter les parents auprès des institutions et des pouvoirs publics. Quelque 1 300 000 parents ont voté pour elle aux dernières élections scolaires.

fcpe.asso.fr

Contact presse FCPE :

Laurence Guillermou :
06 82 81 40 82 /
fcpecom@fcpe.asso.fr



Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur l'espace presse de la FCPE nationale.

[Se désinscrire](#)